

Para el efecto, representantes de la Institución y de los Hospitales que administra y regenta la Junta de Beneficencia, trabajan mancomunadamente con la finalidad de concienciar a la comunidad no solo de salud, sino a la ciudadanía en general y crear una cultura del reciclaje y buen manejo de los desechos, que generan la contaminación ambiental.

De esta manera la segunda semana de julio de cada año quedará institucionalizada para la campaña, la misma que será una campaña permanente, es decir, los 365 días del año.

Del 13 al 17 de Julio próximo, en los cuatro Hospitales de la JBG, y el Hospicio Corazón de Jesús, se llevará a cabo la campaña dentro de sus perímetros, involucrando al personal de salud, administrativo, pacientes y familiares que a diario visitan los nosocomios de la JBG, en busca de atención de salud.

La semana del Buen Manejo y Reciclaje de desechos, se llevará a cabo en cada una de los Hospitales de acuerdo al siguiente cronograma:

Hospital Lorenzo Ponce 13 de julio
Hospital Luis Vernaza 14 de julio
Hospital Roberto Gilbert 15 de julio
Hospicio Corazón de Jesús 16 de julio
Maternidad Enrique Sotomayor 17 de julio

El objetivo principal de esta campaña es dar a conocer que las dependencias de la JBG en particular los Hospitales, tienen un programa permanente de desechos hospitalarios y de reciclaje sostenible y sustentable para ayudar a la buena conservación del medio ambiente.